Los niños en Siria, viven en condiciones de extrema pobreza en campamentos de refugiados, donde no se les garantiza los derechos fundamentales como es el acceso a la sanidad, la alimentación y la educación. Muchas escuelas han sido dañadas, destruidas o convertidas en bases militares, lo que les impide asistir a la escuela con normalidad, ya que supone un peligro para sus vidas. En los campos de refugiados, *el acceso a la educación NO está garantizado*.

Más de 750.000 niños refugiados sirios tienen menos de once años. Estos niños viven los primeros años de vida, una etapa crucial para el crecimiento, en refugios improvisados: viviendas rudimentarias e insuficientes, sobre todo en los meses de invierno. La población desplazada dentro del territorio se estima en aproximadamente cuatro millones de personas, de las cuales la mitad son niños. Envueltos en un conflicto bélico, la Covid 19 y el reciente Terremoto, la educación es percibida como un lujo.

Las necesidades básicas deben ser siempre una prioridad, por lo que el futuro de los niños pasa a un segundo plano. Sin embargo, la educación es necesaria para que esta generación de jóvenes sirios no se convierta en una *generación perdida*.

Tras la I Campaña realizada por *Dominicas Calcetines Marrones* en Xàtiva y conseguir enviar un contenedor con **28T** de ayuda, y demostrar que NO era una utopía y que llegara dicho container a su destino, Siria, nos planteamos seguir colaborando en **La Ayuda Humanitaria al pueblo Sirio** con un nuevo reto, dirigida a la infancia y luchando por defender uno de los derechos fundamentales: **La Educación**.

Por todos estos motivos os pedimos vuestra colaboración tanto en la difusión como en la aportación de lo que esté en vuestra mano. Ahora pasamos a explicaros nuestra campaña :

CAMPAÑA DE RECICLADO Y RECOGIDA DE MATERIAL ESCOLAR

El martes 18/4, ponemos en marcha la campaña de recogida de material escolar en la Comarca de La Costera y otras poblaciones que se unen a este proyecto, de dos maneras:

- 1. Sensibilización; para ello se han creado unos carteles en castellano y valenciano, junto a unas cajas de cartón, donde los alumnos de los diferentes centros educativos, podrán depositar el material escolar indicado en el cartel y que posteriormente irá reciclando *Calcetines Marrones*. Somos conscientes de que a través de estas campañas, la cantidad de materiales siempre será menor, pero en este caso el objetivo principal, es que recuerden que al otro lado del mediterráneo, hay niños que no tienen las posibilidades y oportunidades que tenemos aquí, que no solo carecen de materiales escolares, si no que la mayoría carecen de escuelas.
- 2. Hemos redactado una carta para solicitar material escolar para: empresas, papelerías e imprentas. En este caso es donde SI esperamos recoger un volumen importante para enviar a Siria. La campaña durará hasta el mes de junio, cuando cierren los colegios, institutos y demás.



Calcetines Marrones, es un grupo de *Ex-alumnas del colegio Dominicas de Xàtiva*, reunido con un objetivo, ayudar a un colectivo de desplazados dentro de Siria; una población formada en su mayoría por niños, mujeres y ancianos carentes de unos mínimos esenciales.